

Pablo Silva Amaya: "llevamos más de un 50% de avance en las obras de construcción del nuevo centro Teletón O'Higgins"

» El Gobernador Regional y candidato a la reelección expone la importancia de trabajar en materia de inclusión.

Este fin de semana nuevamente lo chilenos alcanzamos la meta definida para los niños y niñas que se atienden en los diferentes centros de la Teletón en el país, superando los 40 mil millones de pesos gracias a la solidaridad de un país que empatiza con las personas en situación de discapacidad. A partir del año 2025, se incluirá en la fiesta de la solidaridad el nuevo Instituto Teletón O'Higgins, financia-

do por el Gobierno Regional con más de 14 mil millones de pesos, que permitirán entregar "un edificio con llave en mano a la comunidad de la teletón", aseguró el Gobernador Regional y actual candidato a la reelección, Pablo Silva Amaya, quien agregó que "una vez entregado, seremos todos los chilenos, como cada año, que contribuiremos al mantenimiento del centro con nuestras donaciones. Estoy seguro que será un

verdadero éxito para nuestra comunidad". La construcción de la Teletón en O'Higgins permitirá que más de 1200 pacientes eviten viajar a la región Metropolitana para acceder a sus terapias. "Nosotros creemos que este número puede aumentar a 1500 o 1600 niñas y niños, ya que muchos no se trasladan a Santiago porque no cuentan con los medios económicos, pero ahora que la Teletón estará en Rancagua, seguramente sí podremos llegar a más personas que requieren de rehabilitación", afirmó Silva Amaya.

En ese contexto, el candidato a la reelección señaló que "nosotros estamos trabajando en un proyecto que dote de vehículos adaptados para el traslado de personas con discapacidad a los 33 municipios de la región. Con ello, podremos asegurar que se trasladan los pacientes a Rancagua y luego llevarlos de regreso a sus casas. Nuestro equipo ya está confeccionando el proyecto, de hecho, una delegación viajó a Santiago para conocer los aspectos técnicos de los móviles y así consolidar la iniciativa para que el próximo año todas las municipalidades de O'Higgins cuenten con su nuevo furgón".

El nuevo centro de Teletón O'Higgins "considera la mejor tecnología disponible en nuestro país para las atenciones de nuestros niños y niñas. Cuando hablamos con la directiva de la Teletón y les propusimos construir un centro en la región, fijamos algunos compromisos. Uno de ellos fue que nosotros como Gobierno Regional nos encargáramos de la inversión con entrega completa del edificio y otro compromiso fue que la Teletón contara con la mejor tecnología para los usuarios y sus familias", indicó Pablo Silva Amaya.

El edificio contará con diferentes instalaciones como un amplio gimnasio, piscina temperada, zonas de kinesiología, terapia ocupacional, fonaudiología, psicología y medicina. Además, se dispondrán de diferentes boxes



de atención clínica, salas de máquinas, entre otras instalaciones. "Cuando decidimos invertir en este proyecto como Gobierno Regional junto a nuestro Consejo Regional, lo hicimos pensando en contar con lo mejor de lo mejor. Nosotros creemos que tendremos el centro Teletón más moderno y tecnológico

de Chile", sostuvo el candidato. Finalmente, el Gobernador Regional y candidato a la reelección, Pablo Silva Amaya, indicó que "las obras de construcción del edificio avanzan a pasos agigantados. Actualmente llevamos más de un 50% de avance en las obras de construcción del nuevo

centro Teletón O'Higgins, lo cual nos tiene muy contentos porque vemos que la empresa está absolutamente comprometida con el proyecto. Los trabajadores se han portado un 7 y eso nos tiene muy conformes. Si todo sigue bien, perfectamente podríamos inaugurar el centro en julio o agosto del 2025".